



Auch, le 25 février 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Salon de l'Agriculture 2025 : Le Conseil Départemental du Gers valorise la formation agricole et accompagne les jeunes agriculteurs

Le Conseil Départemental du Gers soutient la venue de lycéens des établissements agricoles du Gers ce lundi au Salon de l'Agriculture à Paris. Cette initiative vise à promouvoir les filières de formation agricole du territoire et à mettre en lumière le savoir-faire des jeunes gersois engagés dans ces cursus d'excellence.

Pour rappel, en raison de contraintes budgétaires, le Conseil Départemental du Gers a pris la décision de ne pas disposer de son stand institutionnel au Salon de l'Agriculture cette année. Toutefois, son engagement envers l'agriculture gersoise demeure intact, notamment à travers de nombreuses aides en faveur des agriculteurs et d'actions pour la promotion de la formation agricole.

Valoriser les filières de formation agricole

Les élèves du Lycée Agri-Viticole de Risclé ont animé ce lundi une démonstration de dégustation de vin en partenariat avec les Vins de Saint-Mont à l'occasion de la mise à l'honneur du Gers sur le stand de la région Occitanie. Nolan Abdelli, Anouk Albero, Lola Duquesne et Thibaut Lagouardette, élèves en Bac Pro Conduite et Gestion de l'Entreprise Viti-Vinicole, ont ainsi eu l'opportunité de partager leur parcours et leur passion tout en mettant en avant leur savoir-faire.

A travers cette action, le Conseil Départemental du Gers réaffirme son engagement en faveur des filières de formation agricole du territoire, qui couvrent un large éventail de spécialisations, de la 4^{ème} au BTS, en passant par l'apprentissage. Ces cursus jouent un rôle essentiel pour l'avenir agricole du Gers, en formant les professionnels de demain dans les domaines de l'agriculture, de l'environnement, de l'agroalimentaire, de l'agronomie, de la vigne et du vin, de la vente-négociation, de la viticulture-œnologie et bien d'autres.

Accompagner l'installation des jeunes

Anticiper la relève pour assurer l'avenir agricole et économique du Gers est devenu un enjeu crucial pour le territoire. Avec son « pack installation-transmission », le Conseil départemental du Gers déploie un éventail d'aides pour accompagner les jeunes agriculteurs qui veulent se lancer : aide à la professionnalisation agricole, aide au parrainage, test agricole, chèque conseil, aide à l'installation, soutien aux analyses pour le démarrage d'activité.

Le public pourra suivre tout au long du Salon de l'Agriculture les reportages mettant en avant les jeunes des lycées agricoles du Gers sur les réseaux sociaux et le site internet du Département du Gers (gers.fr).

Pour plus d'informations sur les formations agricoles du Gers :

Beaulieu-Lavacant : <https://epl.auch.educagri.fr/lycee>

Mirande-Riscle : <https://www.formagri-gers.com/fr>

LE MOT DU PRESIDENT

« Avec son ancrage rural fort, la promotion des métiers agricoles est une priorité pour assurer la pérennité de l'agriculture gersoise. Le Gers est une terre d'agriculture et d'excellence. Mettre en lumière nos jeunes en formation est essentiel pour préserver et valoriser notre territoire. Malgré l'absence de stand institutionnel cette année, notre soutien aux agriculteurs reste total. Félicitations à ces jeunes qui incarnent l'avenir et la vitalité de l'agriculture gersoise. »

Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers